
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 16.10.2013

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Felix Walter (GF Finanzen), Janin Volkmann (GF 
Öffentlichkeitsarbeit)
Gäste: Robin May, Katharina Wedler, Elisabeth Pohl
Protokoll:  Felix Walter
Beginn: 18:35 Uhr
Ende:  19:40 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Anerkennung des Prophil e.V. als HSG
Der Verein wurde 2007 gegründet, Elisabeth ist seit 2 Jahren 
Mitglied im Verein. Der Antrag auf Anerkennung kommt so spät, 
weil im April einfach nicht daran gedacht wurde. Der Verein 
versteht sich als Förderer Geisteswissenschaftlicher Studierender. 
So haben sie zum Beispiel in den vergangen Jahren auch Geld in 
das Deutschlandstipendium gesteckt (2 Stk. konkret an der TUD). 
Der Verein finanziert sich durch Mitgliedsbeiträge, diese betragen 
für Studierende 10,- Euro/ Jahr. Als Aktives Mitglied zahlt man 
keinen Mitgliedsbeitrag, sondern nur als Fördermitglied. Es gibt 
einen Vorstand von bis zu 5 Mitgliedern. Derzeit besteht er aus 
zwei Studierenden und 2 Nicht-Studierenden. Die 
Mitgliederversammlung findet einmal im Jahr statt und wählt den 
Vorstand. Zuwendungen vom Verein an lokale Gruppen dienen 
lediglich dem Tagesgeschäft.
Derzeit ist geplant auch Projekte als Gruppe an der TUD 
umzusetzen. An diesen Projekten kann gern jeder Studierende 
mitwirken. Natürlich kann auch jeder an den Gruppentreffen 
teilnehmen und mitreden. Die Finanzierung von Projekten läuft 
über „Fundraising“.
Ohne Gegenrede anerkannt.

2. Reisekostenantrag Referat QE
Dominique Last oder Katharina Wedler und Stefanie Andres aus 
dem Referat Qualitätsentwicklung wollen vom 15.11. - 17.11.2013 nach 
Köln fahren und an dem fzs-Seminar „Studienqualität aus 
Studentischer Sicht“ teilzunehmen. Dafür werden 525,- € 
beantragt, bis zu 375,- € entfallen auf Fahrkosten mit der DB, 150,- € 
auf die Tagungskosten. Die Fahrtkosten würden sich um reichlich 
60,- € auf rund 312,50 € reduzieren, wenn eine Studenten- BC 25 
für zusätzlich 41,- € erworben wird. Diese kann vom Studentenrat 
übernommen werden, da die Ersparnis größer wäre, als die dafür 
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anfallenden Kosten. Stefanie wird nahegelegt diese Möglichkeit zu 
nutzen. Dominique hat bereits eine BC 50. 
An dem Wochenende finden mehrere Seminare statt. Es gibt die 
Möglichkeit zum Austausch mit Studierenden anderer 
Universitäten und Bundesländer. Am Samstag werden insgesamt 
vier verschiedene Seminare angeboten, welche thematisch sehr gut 
zur Qualitätsentwicklung (QE) passt. Gerade in Anbetracht der 
aktuellen Diskussion zum QM-Konzept der TUD wäre eine 
Weiterbildungsmaßnahme sehr sinnvoll. Auch weil sich „die alten 
Hasen“ langsam zurückziehen wollen. 
Ohne Gegenrede angenommen.

3. FA Kleinkram für Referat Technik
Matthias beantragt 100,- € um diversen Kleinkram anzuschaffen. 
Konkret: ein paar neue PC-Mäuse, PC-Tastaturen und 
Reinigungsmittel. 
Ohne Gegenrede angenommen.

4. Materialverleih Projektgruppe 1302
Hans möchte im Rahmen der Projektgruppe 1302 für die 
Auftaktveranstaltung von Dresden Nazifrei am 16.11. gern die 
Ausleihgebühren erlassen bekommen. 
Ohne Gegenrede angenommen. 

5. FA Welthafen
Der Antrag war bereits in den Sitzungsunterlagen der letzten 
StuRa- Sitzung, aber er wurde nicht mehr behandelt. Aufgrund von 
Dringlichkeit wird er nun auf der GF- Sitzung behandelt. Für Flyer 
und Plakate werden 99,- € beantragt. 
Ohne Gegenrede angenommen.

6. Fachschaftsordnung Architektur/Landschaftsarchitektur
Der FSR Architektur hat sich eine neue Fachschaftsordnung 
erarbeitet. Nach Prüfung durch den GF Finanzen ist diese von 
einigen kleinen Kritikpunkten abgesehen, genehmigungsfähig. 
Der GF Finanzen empfiehlt die FO unter Auflagen, welche er dem 
FSR übermittelt, zu genehmigen. Der FSR muss die Einarbeitung 
der Auflagen gegenüber dem GF Finanzen bestätigen, 
anschließend verkündet der GF Finanzen das Inkrafttreten der FO 
des FSR Arch./Landschaftsarch. gegenüber der GF.

7. GF Personal
Robin zieht in Betracht für den Posten zu kandidieren. Er möchte 
gerne wissen, was die übrigen GF von einem GF Personal 
erwarten. 
Matthias: Er wünscht sich einen Betriebserfassungsbogen. 
Robin hatte so etwas schon im Kopf. 
GF Finanzen: Ich erachte den Posten grundsätzlich als überflüssig. 
Zumindest solange kein neues Personal eingestellt werden soll. 
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Ansonsten wäre Flexibilität wünschenswert, damit die GF- Sitzung 
weiterhin bestanden bleibt. Man sollte für einen Geschäftsführer 
auch einen Geschäftsbereich schaffen, so könnte aus dem GB 
Inneres einiges outgesourcet werden. 
GF ÖA wünscht sich, dass sich um Weiterbildungsmöglichkeiten 
für die Angestellten bemüht werden. Außerdem sollten Beschlüsse 
schnell und positiv kommuniziert werden. 
Ein GF Personal sollte nicht nur Ansprechpartner für die 
angestellten MitarbeiterInnen sein, sondern auch für die 
ReferentInnen und ReferatsmitarbeiterInnen.

8. FA StuRa- „Uniformen“
Die GF ÖA beantragt 260,- € für 5 Poloshirts, 3 T-Shirts, 3 Hüte, 3 
Bandarolen und 2 Krawatten allesamt mit StuRa- Logo und auf 
Wunsch mit dem eigenen Namen. Für die komplette Bestellung 
gibt es bereits Abnehmer. 
Ohne Gegenrede beschlossen.

9. Sonstiges
spirex.de geht nicht online.  Matthias: Irgendwas ist mit dem →
Managementsystem von 1&1 kaputt. 

Die TU Dresden möchte den StuRa nicht die Seite ...tu-
dresden.de/engagement geben.  Matthias: Wenn das ZIH nicht →
will, können wir da leider nicht viel machen. 

Am 14.11. um 13:00 ist das Richtfest des Hochleistungsrechners/  
Speicherkomplexes HRSK II. Will da jemand hingehen? 
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